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第２４０９回 ７月第４例会７月３０日（木） 

[ 高柳育行ガバナー訪問例会 ] 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●新入会員入会式 

●委員会報告 

●卓話 高柳ガバナー 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

本日は高柳ガバナー様、井野ガバナー補佐様、地区

副幹事の佐藤様、渋澤様には、ご来訪頂きまして、まこと

にありがとうございます。どうか最後まで、宜しくお願い申

し上げます。先々週は井野様のご来訪で熊谷 RCのお話

を致しましたが、高柳様はご存知のように本庄 RCでござ

います。本庄RCの今年の会員数は７６名で２５７０地区、５

２クラブの中で３位でございます。私達、行田RCは本日で

５７名となりました。行田 RC とは２０名弱の差がある本庄

RCはとても大きなクラブでございます。しかしながらすご

いのは、高柳ガバナーの前に３人のパストガバナーがいら

っしゃることです。このようなクラブはなかなか無いと思い

ます。さらに驚異的な事がございます。それは、アイバンク

登録人数が３００名を超えている事です。これは他のクラ

ブとは桁違いの登録人数でございます。私達行田 RCで

は約２０人となっておりますので、今年の社会奉仕委員会

には特に力を入れて頂き、本庄 RCに追いつき、追い越

すことができたらと、期待しております。 

私も数年前、社会奉仕委員長の時に登録をさせて頂き

ました。その時は清々しく、とても幸せな気分を味わう事が

できました。今年は皆さんにも是非、登録して頂き同じ気

持ちを味わって頂きたいと考えております。 

 

 

幹 事 報 告 

 

 皆さんこんにちは、本日は高柳育行ガバナーをお迎え

してのガバナー公式訪問例会です。 

この後本日の卓話に起きまして、高柳ガバナーにスピー

チを頂戴いたします高柳ガバナー宜しくお願い致します。
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また、前回の例会におきましては、井埜ガバナー補佐ご

指導頂き誠に有難うございました。本日も宜しくお願い致

します。 

 本日、通常例会終了後クラブ協議会を行います。終了

時間が３時頃の予定となりますので皆様ご協力宜しくお願

い致します。 

 新入会員の田山様、斎藤様入会頂き誠に有難うござい

ます。尚、所属する委員会は、田山さんが親睦委員会及

び職業情報委員会、斎藤さんが親睦委員会及び出席奨

励・スマイル委員会とさせていただきます。各委員長宜しく

お願い致します。 

 ７月２７日東京湾クルージングの下見に行って参りました、

詳細については野口親睦委員長より報告して頂きます。 

 行田ライオンズクラブより納涼例会へのお誘いが着てお

ります。８月６日(木)午後６時半場所はアイトピアで、落語

家の立川志ららさんを呼んでの例会だそうです。参加費

飲み放題付き５０００円です。急なお誘いですが、参加希

望の方は私の方へ連絡ください。 

 最後になりますが、８月の特別月間の名称変更の通達

が RI 本部よりありました。「会員増強・拡大月間」から「会

員増強・新クラブ結成推進月間」となります。 

以上、幹事報告と致します。ありがとうございました。 

 

 

卓 話 

 

本年度の RI テーマ「世界へのプレゼントになろう」に対

するガバナーの思いをお話いただき、高柳ガバナーの「ロ

ータリーの心を実践しよう」と小沢会長の「真のロータリア

ンに」の意図するところは同じではないかと、熱く語ってい

ただきました。 

 

 

新 入 会 員 入 会 式 

 

 

田山新会員           斉藤新会員 

 

委 員 会 報 告 

 

社会奉仕 古沢部門長      親睦委員会 野口委員長 

 

音楽・読書委員会 小山副委員長  会員増強委員会 石渡委員長 
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出 席 状 況 報 告 

   

木下出席奨励委員           司会：持田会員  

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 41名 

B 各承認者の例会出席者 11名 

MU 本日のメーキャップ者   名 

本日の出席率 77％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・高柳ガバナー、井埜ガバナー補佐様、渋澤様、佐藤様よ

うこそ行田 RCへ！高柳ガバナー、卓話宜しくお願い致

します。 

○小椋幹事 

・高柳ガバナー、井埜ガバナー補佐様、渋澤様、佐藤様よ

うこそ行田 RCへ！高柳ガバナー、卓話宜しくお願い致

します。 

○小山会員 

・猛暑の中、高柳ガバナーご苦労様です。心より歓迎申し

上げます。 

・おかえりなさい、田山さん。心より歓迎申し上げます。 

○蔭山会員 

・高柳ガバナーよろしくご指導お願いします。田山さん、斉

藤さんようこそ行田 RCへ。 

○阿部会員 

・高柳ガバナーよろしくご指導お願いします。田山さん、斉

藤さんようこそ行田 RCへ。 

○大野会員 

・高柳ガバナー、井埜ガバナー補佐様、渋澤様、佐藤様よ

うこそ！  

・おかげ様で２回目のホールインワンを達成致しました。あ

りがとうございます。 

○持田会員 

・田山会員再入会おめでとうございます。斉藤新会員よろ

しくお願いします。 

・お見舞いとご心配を頂きありがとうございました。まだ、元

気になっていません。  

○本庄ロータリークラブ 渋澤健司会員 

・本日はよろしくお願い致します。  

○本庄ロータリークラブ 佐藤賀則会員 

・本日はよろしくお願い致します。  

※本日のニコニコは 22,000 円でした。ありがとうございまし

た。 

 

例会終了後のクラブ協議会では、３グループに分かれ、主に「クラブを発展させる」には…について討議され、ガバナーよ
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り、会長賞を意識しながら活動に取り組んで欲しい、と

の講評をいただきました。 


